
«Прочитал в «МС» статью об эвакуации
брошенного транспорта.  Хотел бы сдать
свою старую «волгу» в утиль.  К кому мне
обратиться? 

Сергей ЗМУНЧИЛОВ, ЮВАО».

Мы попросили ответить на этот вопрос
генерального директора ЗАО «Тралекс» Ми-
хаила Герасимова.

- Нужно обратиться в свой ДЕЗ, написать
заявление с просьбой утилизировать вашу

машину, - сказал он. - Не
забудьте взять с собой до-
кументы автовладельца.
Если вы сможете привезти
вашу машину самостоя-
тельно  на площадку, где
собирают брошенный
транспорт,  услуга будет
бесплатной.  Вам выдадут
справку об утилизации ма-
шины. Можете также позво-
нить по телефону 507-81-63
в диспетчерскую «Тралек-
са»,  и к вам приедет эваку-
атор. Это будет стоить при-
мерно тысячу рублей.

Если вы надолго уезжае-
те из города, а во дворе ос-
тается ваш старенький ав-
томобиль, не забудьте за
стеклом оставить записку с
вашими координатами.

ПРОВОДЫ 
ЖЕЛЕЗНЫХ 
КОНЕЙ

Вэтом году 12 июня в Зеленограде состо-
ялся уже четвертый турнир Гран-при по
парашютному спорту на точность призе-

мления. Его проведение совпало с 75-летием
развития парашютного спорта в России.

Утро дня соревнований не предвещало ни-
каких осложнений, если не считать сильного
ветра, который мешал точности приземле-
ния. Тем не менее результаты прыжков, по
выражению главного тренера сборной Рос-
сии по парашютному спорту, восьмикратно-
го чемпиона мира, кстати, зеленоградца Сер-
гея Разомасова, были на уровне мировых ре-
кордов.

Но все по порядку. В соревновании приня-
ли участие ведущие спортсмены – парашюти-
сты России и СНГ, чемпионы мира прошлого
года и предыдущих соревнований Гран-при.
Дачный сезон не помешал зеленоградцам за-
полнить трибуны стадиона Московского ин-
ститута электронной техники, где проводи-
лись соревнования. Зеленоградцев прель-
стил звездный состав участников турнира: у
мужчин - чемпионы мира Виталий Тузов, Де-
нис Добряков, Дмитрий Максимов, Валерий
Чернов, Андрей Финогенов, у женщин - чем-
пионки мира Любовь Екшикеева, Татьяна Во-
инова, Ирина Остапенко, Оксана Михальчук,
Людмила Зинченко. Все они из команд ВДВ
Рязани, мужской и женской команд ВДВ
Пскова и команды ВВС России. 

Организовали турнир префектура ЗелАО
совместно с Федерацией парашютного спор-
та России, Центральным советом РОСТО и
управлением физкультуры и спорта округа. 

– Для нас, - сказал префект А. Смирнов,-
это не просто праздник, но и пропаганда од-
ного из самых интересных, экстремальных
видов спорта. Начавшийся в нашем округе
четыре года назад Гран-при обрел здесь по-
стоянную прописку и любовь жителей. Во
время этих турниров пятнадцать сотрудников
аппарата префекта совершили свои первые
прыжки с инструкторами. 

Пока судейская коллегия подводила итоги,
состоялись показательные соревнования па-
рашютистов по купольной акробатике и ско-
ростному приземлению. Даже ветер не смог
помешать спортсменам выполнить сложный
элемент парашютного пилотирования - «эта-
жерку». Приземление проходило со скоро-
стью 120 километров в час. 

Победу одержала команда ВДВ из Рязани.
Ей и достался главный приз соревнований от
префекта Зеленограда - седьмая модель
«жигулей». Остальные участники соревно-
ваний получили дипломы, медали и ценные
призы.

Александр МИЛЬ
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7лицом к лицу
15 СОТРУДНИКОВ ПРЕФЕКТУРЫ ЗелАО
СОВЕРШИЛИ ПРЫЖКИ С ПАРАШЮТОМ

ВО ВРЕМЯ ТУРНИРА 
ПО ЭТОМУ ВИДУ СПОРТА 
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В диспетчерской
дежурили:
Е. Волкова, Н. Красова,
Н. Овчаренко, 
В. Потресов, А. Сидячко

«Существуют ли какие-либо
ограничения для установле-
ния испытательного срока ра-
ботнику, принимаемому на ра-
боту?

Михаил НОВИКОВ, ЮЗАО».

ИСПЫТАНИЯ 
НЕ ДЛЯ ВСЕХ

«МС» попросила ответить
на этот вопрос главного
юрисконсульта Московского
городского правового цент-
ра «Защита» О. Кузнецову.

- В соответствии со ст. 70
Трудового кодекса РФ испы-
тательный срок не может
быть установлен для опре-
деленных лиц, прямо ука-
занных в законодательстве,
- сообщила она. К ним отно-
сятся: 1) лица, поступающие
на работу по конкурсу на за-
мещение соответствующих
должностей; 2) беременные
женщины; 3) лица, не дос-
тигшие возраста восемнад-
цати лет; 4) лица, окончив-
шие образовательные учре-
ждения начального, средне-
го или высшего профессио-
нального образования и
впервые поступающие на
работу по полученной спе-
циальности; 5) лица, из-
бранные на выборную долж-
ность на оплачиваемую ра-
боту; 6) лица, приглашенные
на работу в порядке перево-
да от другого работодателя
по согласованию между ра-
ботодателями; 7) иные слу-
чаи, предусмотренные Тру-
довым кодексом РФ, иными
федеральными законами и
коллективным договором.

«Слышал, что в течение еще двух лет можно
приватизировать квартиру. Так ли это?»

Н. ТРЕТЬЯКОВ
- В связи с изменениями, внесенными в Закон

«О приватизации жилого фонда в РФ», бесплат-
ная приватизация жилых помещений прекратится
с 1 января 2007 года. Но граждане, получившие
квартиры по договору социального найма после 1
марта 2005 года, бесплатно приватизировать жи-
лье уже не могут. 

«Обязательно ли приватизировать квартиру?
Сколько раз это можно сделать? Какие преиму-
щества получают собственники жилья?»

В. МАХНОВИЧ
-Приватизировать квартиру необязательно. Но

этим правом можно воспользоваться лишь один
раз. Исключение составляют несовершеннолет-
ние. По достижении восемнадцатилетия, они смо-
гут стать участниками приватизации повторно.
Собственники жилья получают возможность рас-
поряжаться квартирой по своему усмотрению:
продавать, дарить или завещать.

«Хотим приватизировать квартиру на нашего
ребенка. Можно ли это сделать?»

И. РАЧКОВА
- Да, это возможно. Если ребенок не достиг 14

лет, то приватизация жилья оформляется по за-
явлению его законных представителей - родите-
лей. По достижении этого возраста несовершен-
нолетний с согласия своих родителей лично при-
нимает участие в оформлении документов. Но
имейте в виду, что если в квартире проживает
только ребенок, то приватизация возможна лишь
с предварительного разрешения органов опеки и
попечительства.

Ждем вас по адресу: Ленинградский проспект,
д. 68 по будням с 9 до 21 часа, по выходным с 10 до
17 часов.

«Намедни ехала в автобусе № 108, что хо-
дит по Бутову. Хотела прокомпостировать
билет на одну поездку, но кондуктор сказала,
что он действителен только в транспорте,
оборудованном турникетами. И потребовала
купить талончик у нее. Это справедливо?

Марина ИГНАТОВА, ЮЗАО».

КОНДУКТОР 
КОНДУКТОРУ РОЗНЬ

На этот вопрос в ГУП «Мосгортранс» отве-
тили так:

- С пассажиркой поступили несправедли-
во. В автобусах, троллейбусах и трамваях,
где нет электронного ревизора, билет на од-
ну поездку действителен. То же с проезд-
ным единым и на три вида транспорта. А
вот билеты с ограниченным числом поез-
док: на три, пять, десять - кондуктору
предъявлять бессмысленно. Их принимает
только электроника.

Уважаемые пассажиры, по всем спорным
случаям, с жалобами на работу наземного го-
родского транспорта вы можете обращаться
по телефонам «горячей линии» Мосгортран-
са: 951-12-58 и 951-14-29 - с 9.00 до 20.00.

ПЛАТИ В СРОК 
И НАДЕЙСЯ 
НА СЛУЧАЙ

«К нам в почтовый ящик опу-
стили листовку под девизом
«Оплачивай и выигрывай!». Там
сообщается, что те потребители,
которые не имеют задолженно-
стей по оплате электроэнергии,
участвуют в конкурсе «Честный
плательщик» и могут рассчиты-

вать на ценные призы: телеви-
зоры и музыкальные центры.
Что это, очередная шутка Мос-
энерго или новая форма борь-
бы за своевременную оплату?.

Алексей ИГНАТЬЕВ, ЮЗАО».

Как нам объяснили в центре
обслуживания продаж энергии
ОАО «Мосэнерго», такой конкурс
действительно проводится в
июне 2005 года среди потреби-
телей в Юго-Западном админи-
стративном округе столицы. К

конкурсу, являющемуся на са-
мом деле лотереей, допускают-
ся потребители, которые в тече-
ние последнего полугодия пол-
ностью и в срок оплачивали
электроэнергию. Среди выде-
ленной таким путем группы ра-
зыгрываются указанные в лис-
товке призы. Подробнее о том,
когда и как будет происходить
розыгрыш, можно узнать в ре-
гиональном отделении Мос-
энерго по адресу: улица Виноку-
рова, дом 3. 
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«Настал момент про-
дления разрешения на
охотничье оружие. Что
для этого нужно сде-
лать: одни говорят, про-
цедура упростилась, а
другие - наоборот. Со-
общите, какие сегодня
для этого нужны доку-
менты, и как их собрать.

Павел ЛИСИЦЫН,
ЦАО».

В ОВД района Твер-
ской нам сообщили, что
для продления регист-
рации, разрешающей
хранение и ношение
охотничьего оружия,
требуются следующие
документы: заявление;
ксерокопия паспорта в

той его части, где под-
тверждается граждан-
ство РФ; ксерокопия
охотничьего билета с
оплаченными членски-
ми взносами (копии не
надо нигде заверять);
медицинское заключе-
ние (форма № 046-1) из
поликлиники; две фо-
токарточки 3х4. Для
разрешения только хра-
нения охотничьего ору-
жия требуется то же, за
исключением ксероко-
пии охотничьего биле-
та.

Самое трудоемкое -
получение медицин-
ской справки. Однако
сегодня в ряде поли-
клиник можно быстро
пройти необходимый
медосмотр за относи-
тельно невысокую пла-
ту, которая осуществля-
ется по квитанции через
Сбербанк. Кроме того,

необходимо получить
на руки справки из пси-
хоневрологического и
наркологического дис-
пансеров, причем в пер-
вом из них получение
справки платное. Опла-
та производится таким
же образом. Обе эти
справки вместе с фор-
мой № 046-1 и другими
документами представ-
ляются в разрешитель-
ный отдел ОВД. Там вы
получаете бланк заяв-
ления, а также квитан-
цию на оплату процеду-
ры регистрации, снова,
естественно, через
Сбербанк.

После этого вам не-
обходимо набраться
терпения, потому что
разрешительный доку-
мент вы получите не
раньше, чем через ме-
сяц после подачи заяв-
ления.

«На Дмитровском шоссе и с утра, и
к вечеру затруднено движение. Осо-
бенно долго стоят в пробках трол-
лейбусы. Не лучше ли заменить эти
троллейбусные маршруты на авто-
бусные?

Анна МАРКЕЛОВА, Дмитровский
район САО».

ТРОЛЛЕЙБУСЫ 
С ДМИТРОВКИ 
НЕ УЙДУТ 

Начальник отдела организации
движения перевозок ГУП «Мосгор-
транс» Сергей Дородников ответил
на вопрос так:

-  Нет, замена троллейбусных мар-
шрутов на автобусные не планирует-
ся. А чтобы обеспечить беспрепятст-
венное движение общественного
транспорта, на наиболее загруженных
участках Дмитровского шоссе будут
оборудованы специальные полосы
для приоритетного движения автобу-
сов и троллейбусов.

Впервые в истории пара-
шютного спорта турнир
Гран-при проходил не вдали
от городов и многочислен-
ных зрителей, а в небе над
Зеленоградом. Это было 9
мая 2002 года. В тот день в
тандеме с инструктором со-
вершил прыжок префект Зе-
леноградского администра-
тивного округа Анатолий
Смирнов. 

ИГРЫ
С ВЕТРОМ

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 22 (128), 22 - 28 июня 2005

ЕДИНСТВЕННУЮ ВНУЧКУ
ДА НЕ ПРОПИСАТЬ...

«Мне 81 год. Я участник войны, инвалид второй
группы, перенесла инсульт. У меня есть однокомнат-
ная приватизированная квартира жилой  площадью
20, 9 кв. м. Хочу прописать к себе единственную внуч-
ку, у нее есть сын 6 лет, и она мать-одиночка. Мне го-
ворят, что сделать это не позволяет метраж, а то, что
она приватизирована, не имеет никакого значения. Так
ли это?

Е. ИВАНОВИЧЕВА, ЮВАО».

Юристы управления Департамента жилищной
политики и жилого фонда Москвы по ЮВАО
разъяснили, что вы имеете право на регистра-
цию своей внучки и ее сына на указанной пло-
щади, поскольку она находится в вашей личной
собственности. Закон утверждает: независимо
от размера площади вопрос должны решать ме-
стные органы регистрационного учета. Если
ОВД района, где вы живете, отказывает вам в
регистрации, обращайтесь в Главное паспорт-
ное управление Москвы по адресу: Большая Ор-
дынка, 16, стр. 1.

Наш телефон: 

363-04-56

КОНСУЛЬТИРУЕТ «ИНКОМ-недвижимость»"Я давно страдаю сахарным диабетом. В 58 лет для многих это самый настоящий, причем 
смертельный, приговор. Но я решил не сдаваться и правильно сделал. Начал принимать 
отечественный препарат ДИВИМЕТ, и сразу дышать легче стало - вернулся к своему нормальному 
весу, и давление в норму пришло, перестали мерзнуть ноги, зрение улучшилось! Я хоть человек 
недоверчивый, но ДИВИМЕТ мне действительно помог!" Горохин В.П., 58 лет, Коломна

Новый эффективный биокорректор ДИВИМЕТ разработан 
специально для людей, страдающих сахарным диабетом. Это 
комплексный препарат, в его основу входят высокоактивные 
природные соединения, а также незаменимые макроэлементы.

ДИВИМЕТ нормализует обменные процессы, достоверно 
снижает уровень глюкозы, холестерина, укрепляет кровеносные 
сосуды, ликвидируя, таким образом, осложнения сахарного диабета.

Проведенные клинические испытания доказывают 
эффективность ДИВИМЕТА при таких патологических 
заболеваниях, как:

ДИАБЕТ - НЕ ПРИГОВОР!

* Осложнения сахарного диабета

* Атеросклероз

* Профилактика старческих изменений

* Предрасположенность к онкологическим заболеваниям
Не теряйте надежду, закажите биокорректор ДИВИМЕТ
сегодня по телефону в Москве (095) 727-05-40
и в Санкт-Петербурге (812) 740-59-90!
 Мы работаем для вас без выходных с 9 до 21 часа.
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